

elect iT/vote iT

Fusion zur votegroup

[09.07.2024] Mit der Fusion der Unternehmen elect iT und vote iT zur votegroup wird das Know-how rund um Wahlen und Wahl-Software in einem Unternehmen gebündelt.

Die Unternehmen elect iT und vote iT haben sich zum 1. Juli 2024 zur votegroup zusammengeschlossen. Mit der Fusion vereine die votegroup nun die beiden bundesweit führenden Wahl-Software-Lösungen elect und votemanager unter einem Dach, wie der IT-Dienstleister regio iT mitteilt. Die Geschäftsführung werden Dieter Rehfeld und Sven Eulitz übernehmen.

Nach Angaben von regio iT entwickelt das neue Unternehmen künftig an den Standorten Berlin und Gütersloh mit 22 Wahlspezialisten Software für Kommunal-, Landtags-, Bundestags- und Europawahlen. Die Lösungen elect und votemanager bilden das gesamte Wahlgeschäft unter einer Oberfläche ab, von der Organisation über die Vorbereitung und Durchführung bis hin zur Ergebnispräsentation in der Wahllobby. Sieben Landeswahlleitungen, das Statistische Bundesamt und die niederländische Wahlleitung (der Kiesraad) setzen bereits auf eine Wahl-Software der votegroup.

„Mit unseren Produkten und Leistungen tragen wir zu einem Maximum an Transparenz der Abläufe von Wahlen in Kommunen, Bund und Ländern bei. Und das mit absoluter Sicherheit nach allen Regeln der IT-Kunst“, betont Dieter Rehfeld. Sven Eulitz ergänzt: „Für eine demokratische Wahl sind viele Schritte notwendig. Unsere Software-Lösungen sorgen hier für einen reibungslosen Ablauf.“ Perspektivisch werde dies für die Wahlbehörden noch komfortabler, denn der Funktionsumfang der Wahl-Software wachse weiter: Ende 2024 sollen ein Portal für Wahlhelfer und ein Portal für Kandidaten starten.

Die votegroup sieht sich in Deutschland auch als Treiber für digitale Wahlen: Sie war mit ihren Vorgängerunternehmen sowie ihrem Gesellschafter regio iT aktiv an den Online-Sozialwahlen 2023 der Ersatzkassen und der Deutschen Rentenversicherung beteiligt. Erstmals bei einer bundesweiten Wahl konnte hierbei auch digital gewählt werden – laut Dieter Rehfeld ein Meilenstein. Zu den weiteren richtungsweisenden Themen, mit denen sich die votegroup aktuell beschäftigt, zählen die Integration der eigenen Software in die Deutsche Verwaltungscloud sowie der Einsatz von KI-Lösungen im Umfeld der Wahlorganisation.

(bw)

Stichwörter: Unternehmen, Wahlen, elect iT, votegroup, elect, votemanager